
平成 30 年１月 23 日 

 

 魚沼市議会議長 森 島 守 人 様 

 

                      議会運営委員会 

                       委員長 関 矢 孝 夫 

 

議会運営委員会調査報告書 

 

 本委員会は、所管事務について下記のとおり調査したので、魚沼市議会会議規則

第 110 条の規定により報告します。 

 

                   記 

 

１ 調査事件名 （１）平成 30 年第１回魚沼市議会定例会について 

（２）その他 

 

２ 調査の経過  １月 23 日、委員会を開催し、上記案件について協議した。 

第１回定例会の日程について、招集期日は市長提案のとおり２

月 22 日とし、会期は３月 20 日までの 27 日間とした。 

審議予定については、別紙「平成 30 年第１回魚沼市議会定例会

会期及び審議の予定表」のとおりとした。 

一般質問の取扱いについては、別紙「平成 30 年第１回（２月）

定例会一般質問の取扱いについて」のとおりとし、通告期限は２

月 27 日正午とした。 
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議会運営委員会会議録 
 

１ 調査事件 

（１）平成 30年第１回魚沼市議会定例会について 

（２）その他 

 

２ 日  時  平成 30 年１月 23 日 午前 10 時 

 

３ 場  所  広神庁舎 ３階 301 会議室 

 

４ 出席委員  志田 貢、佐藤敏雄、渡辺一美、佐藤 肇、関矢孝夫、本田 篤、 

大屋角政、(森島守人議長) 

 

５ 欠席委員  なし 

 

６ 説 明 員   佐藤市長、森山総務課長 

 

７ 書  記  櫻井議会事務局長、磯部議会事務局次長 

 

８ 経  過 

 

開  会（10：00） 

 

森島委員長  定足数に達していますので、ただいまから議会運営委員会を開会します。これ

より議事に入ります。 

 

（１）平成 30年第１回魚沼市議会定例会について 

 

関矢委員長  日程第１、平成 30 年第１回魚沼市議会定例会についてを議題といたします。

(1)招集期日について、執行部から説明をお願いします。 

佐藤市長  招集期日については、２月 22 日にお願いいたします。 

関矢委員長  ただいま説明のあった招集期日について、異議ありませんか。（異議なし）異

議なしと認めます。したがって、招集期日は説明のとおり２月 22 日に決定しました。次

に、(2)会期及び会議予定について、事務局長に説明させます。 

櫻井議会事務局長  （資料「平成 30 年第１回魚沼市議会定例会会期及び審議の予定表（案）」

により説明） 

   予算審査特別委員会の４日目、３月19日が予備日となっていますが、３月16日の午後に

市長の公務が入り、予算審査は午前中のみとなる予定です。したがいまして、例年の進行

状況によればその部分が押して予備日である19日も委員会の審査がされる予定というこ

とで、ご了解をいただきたいとお願いするものです。 
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関矢委員長  ただいまの説明について、質疑はありませんか。 

佐藤（肇）委員  第 23 日目の予算委員会ですが、午前中だけという形ですが、午後はない

と、全くの午前中で終わるということですか。 

櫻井議会事務局長  午後から市長の公務日程が入りましたので、この日は午前中で委員会は

終わりと考えております。 

関矢委員長  ほかに質疑はありませんか。（なし）なければ、これで質疑を終結します。お

諮りします。会期については、２月 22 日から３月 20 日までの 27 日間とし、会期予定は

平成 30 年第１回魚沼市議会定例会会期及び審議の予定表（案）のとおりとすることに異

議ありませんか。（異議なし）異議なしと認めます。よって、そのように決定しました。

次に、(3)一般質問について、事務局長に説明をさせます。 

櫻井議会事務局長  （資料「平成 30 年第１回（２月）定例会一般質問の取扱いについて（案）」

により説明） 

関矢委員長  ただいまの説明について、質疑はありませんか。（なし）質疑なしと認めます。

お諮りします。一般質問については、別紙、平成 30 年第１回（２月）定例会一般質問の

取扱いについて（案）のとおり実施することに異議ありませんか。（異議なし）異議なし

と認めます。よって、そのように決定しました。なお、一般質問の締め切り期限は２月 27

日火曜日、正午となります。 

 

（２）その他 

 

関矢委員長  日程第２、その他を議題とします。執行部から報告事項等はありませんか。 

森山総務課長  第１回定例会の最終日に、恒例の議会の議員さん方と執行部との懇談会を今

回も計画をしたいと考えております。例年、第１回の定例会については、執行部側が計画

をしてご案内を差し上げるということでございますので、今回も計画させていただき、後

日、ご案内をさせていただきたいと思っておりますので、よろしくお願いいたします。 

関矢委員長  ほかにありませんか。（なし）委員の皆さんから意見等はありませんか。 

佐藤（肇）委員  今回の議会日程の中に、中学校の卒業式が入っていますが、もし、どちら

の学校がどちらの日かわかっていたら教えていただきたいのですが。 

櫻井議会事務局長  ３月２日は、入広瀬、湯之谷、守門です。５日は、広神、小出、堀之内

の予定でいただいております。 

本田委員  １点だけお伺いします。先の 12 月定例会で議会改革特別委員長として議長に報

告いたしました一般質問の締切期限についてでございます。土日も含めて一週間くらいが

適当と議長に報告させていただきましたが、その回答があるようでしたらお願いしたいと

思います。 

櫻井議会事務局長  議会改革特別委員会の本田委員長から取りまとめていただいたものに

ついては、執行部側に議長名をもって通知をさせていただいておりますが、それに対して

回答等を求めてはありません。基本的にあの内容に沿って次年度の計画はするということ

でございますから、私どもと執行部のほうで今、その日程が取れるような形で調整はさせ

ていただいております。したがいまして、返事を求めるような文書にはなっていないとい

うことでございます。 
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本田委員  そうするということなんでしょうか。 

櫻井議会事務局長  それで努力していただくということで、今、調整中です。 

渡辺委員  予算書と議案の配付の日程がわかりましたら教えていただきたいと思います。 

櫻井議会事務局長  予算書の配布が２月16日金曜日、議案の配付が19日の月曜日の予定でご

ざいます。最終日、提出議案があれば、その議案配付が３月16日金曜日です。 

渡辺委員  お願いをしてあったと思うので、金曜日になるときには９時にということで、来

年度に関しましては、またそのあたりは考慮されているのかどうかも確認させてください。 

櫻井議会事務局長  今年度につきましては、当初、お配りした年間の計画でやらせていただ

くということでご了解いただいていますが、今、渡辺委員から言われたように、金曜日の

場合については、執行部のほうにお願いして９時ごろまでということで了解を得ています。

次年度以降ということですが、今、渡辺委員が言われたように、あるいは議会改革の本田

委員長から出ていること等を勘案して、なるべく沿うような形で計画はつくっていますが、

どうしても日程上、行事日程でできない部分がありますが、そのような形でできるように

努力はさせていただいています。 

関矢委員長  ほかにありませんか。（なし）ないようですので、これでその他を終わります。

次回の委員会は、２月 15 日木曜日、午前 10 時に開催します。本日の会議録は委員長に一

任をお願いします。以上で、本日の議会運営委員会を閉会とします。 

 

  閉  会（10：13） 


